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ASUNTO: 

 

Reunión con Jefes de Departamento y Dirección UNAH 
Comayagua para brindar lineamientos II PAC 2024  

ORGANIZADA POR: DIRECCIÓN UNAH Comayagua  

FECHA: 22/Mayo/ 2024 
Hora Inicio:          

9:00 AM. 

Hora Finalización:          

11:00 AM. 

ASISTENTES A LA REUNIÓN: 

1. Milthon Reyes Moises Reyes Sosa – Director UNAH Comayagua  

2. José Gámez Suazo – Secretario Acdémico UNAH Comayagua 

3. Ligia Sarmiento – Jefe Quimico Biológico y de la Salud 

4. Isain Meza Lanza – Jefe Departamento de Mateáticas  

5. Romulo E. García – Jefe Departameto Humanidades  

6. Magda Amaya – Jefe Departamento de Ciencias Sociales  

7. Rigoberto Fúnez – Jefe Departamento de Agroindustria  

8. Nora Alcantara – Jefe Departamento Econoadministrativo  

9. Ana Luisa Fonseca – Asistente Estratégico UNAH- Comayagua  

 
PUNTOS DE AGENDA: 

1. Palabras de bienvenida y propósito de la reunión por el Director Máster 

Milthon Moisés Reyes Sosa. 

2. Carga Académica  

3. Aseguramiento de la Calidad  

4. Programación Académica  

5. Giras Académicas  

6. Marcaciones  

7. Acuerdos y compromisos. 
 
 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

El máster Milthon Moisés Reyes Sosa en su condición de Director UNAH Comayagua inicia 

la reunión brindando la más cordial bienvenida y expone el propósito de la reunión;  

Dar a conocer los lineamitos del II PAC 2024 en relaciónna los requerimientos de la carga 

académica y aseguramiento de la calidad. 
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CARGA ACADÉMICA  
 
La máster Magda Amaya como jefe del departamento de Ciencias Sociales manifiesta las 
necesidades  según caraga académica II PAC 2024:  

• En la asignatura Práctica Académica solamente hay  4 estudiantes matriculados, 

quienes van a su última práctica, justificar la apertura por ser la últimas clases del plan 

de estudio. 

• En Historia de Honduras hay 21 estudiantes  con lista de espera y se está solicitando 

a la licenciada Jasmin Bautista para que la imparta ad honorem. 

• Al máster Carlos Alvarenga igual se le estará solicitando clases adicional. 

 
El Director  máster Milthon Reyes menciona que no se aprobarán clases para docentes 
emergentes,  si no cumplen  la norma académica mínimo de 5 estudaintes. Asimismo, solicita 
a los jefes conisederar que el CRAED  Siguatepeque, la carga se tendrá que complementar 
con docentes del CURC Comayagua, 2 secciones de  Historia de Honduras y 2 de secciones 
de Sociliologia, para los días  sábado de 1 a 5 y domingo de 8 a 12. Cada 15 días .  
 
La máster Magda Amaya  considera que se le puede dar estas 2 secciones al  licenciado  
Mariano Boquin.  
 
La máster Ligia Sarmiento en su condición como jefe de departamento Qumico Biológico y de 
la Salud, expone que de los 6 estudiantes que están en plan de desgaste, 4 van a practica, 2 
estudintes que no aprobarón una de las clases . habrá que justificar la clases del licenciado 
Simeón. 
 
 El máster José Games Suaso en su condición de Secretario Académico UNAH Comayagua,  
menciona que si el estudiante perdió las clase en período de desgaste,  tendrá que ir a terminar 
la asignatura a Ciudad Universitaria.  
 
El máster Milthon Reyes propone considerar la posibilidad de  dar una última oportunidad al 
estudiante y apertutarle la clases. 
 
La máster Ligia Sarmento continu exponiendo que de 5 Biologias que se abrieron que 2 
secciones solo hay 4 estudiantes en las horas de la tarde, usulmente en . se abrieron 7 
ambientales y 2 con baja matrícula, las secciones de la tarde, las 2 secciones que se abrierón 
en linea hay 50 cupos.Hay 2 quimicas que están en suspenso . con los profesores quedó bien 
la distribución. Pero 2 secciones no están seguras, 1 quimica y 1 biologia  
 
Magda Amaya la estrategia la abre con pocos cupos y las listas de espera presencial , se  
les ofrece las clases en linea para abrir más cupos. 
 
 
Nora Alcantara, se programarón 111, 3 son de agroinduatria y 108 clases para 
econoadminsitrativo y hay un problema principios de económica que hay 60 estudiantes y en 
la tarde hay una secion que solamente hay 16 . el profesor tiene 60 estudiantes y hay 18 que 
están volando hay que abrirles otra sección, de contabilidad, se le planteará a Felino si es 
posible impartir fuera de su horario la cuarta clase. Felino renunció a la coordinación. Hay 4 
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clases que ya están programadas sin profesor , signaturas, se tiene que contratar un profesor 
emergente para 2 asegnaturas, las otras 2 se pueden, 2 clases enlistadas , 10 estudiantes que 
trabajan y que no han podido cursar . análisis cuantitativo no hay esta clase aperturada para 
comercio. En el telecentro no censan , contabilidad I la lic Susan , métodos cuantitavocs en 
finanzas Sergio , manejo agronomico de café, podría, administración de empresas se está 
negocianco con Marisol. El lic Yeri se fue con incapacidad un mes y no cualquiera puede dar 
estás clases, se está hablando con Dina y a Rolando si es posible que impartan esta signatura 
por un mes. 10 clases que requieren  
 
 
 
docente y 3 por incapacidad, 3 clases más de agroinduatria y 3 clases de Venancio que se va 
de traslado  
 
 
Milthon considerar profesores que se sometierón a concurso para el profesor emergente , 
además se suman 3 clases más de Venancio que va de traslado. Suman 18  
 
Nora interponga sus buenos oficios para docentes que entran con plazas y luego se van para 
Tegucigalpa , si concursan que sea para laborar en el CURC. De los que se sometieron en 
concurso hay una persona con espacialidad en aduanas quien podría impartir las asignaturas. 
Propone a Rocio para profesora emergente para cubrir 2 clases de Venancio 
 
Mithon se pasará la base de datos de los docentes que participarón en concurso para revisar 
si están disponibles y que tengan el perfil. 
 
Nora quedarían 15 clases que se tendrán que programar con docentes, se pide asistente en 
la parte operativa ya que es un departamento . 
 
Mithon analizo pero lastimosamente en consejo dicen que hay un ecceso en la parte 
administrtivo y eso nos lleva a un problema que 70% administrativos y 30% docentes , se hará 
posible que una plaza de vigilates se pueda convertir en asistente operativo par la carga de 
necesidades en departamentos como Econoadministrativo, Agroindustria . 
 
Nora. Solo específicos para empresasa cafetaleras son pocos por que la mayoría son de 
comercio y administración con carreras, no mira la necesidad de un coordinador  
 
Milthon mira la posibilidad de contratar un estudiante desde VOAE que trabaje 4 horas para 
apoyar la parte operativa , lo mira más factible. 
 
Isain. Con la carerra que se tiene probela es con Tecnología de Alimentos , secciones que no 
tienen alumnos, 2 clases con 37 alumnos en espera y no se puede esperar 5 alumnos con 
técnicas de investigación de desarrollo. Se abrió una sección en la mañana para , geometría 
una sección tenida 4 alumnos , sen adiciones se espera solventar el problema con calculo de 
Tecnico en Alimentos,que solamente hay 2 alumnos matriculados, en ing. En sistemas se ha 
prestado al Ing Luis Fiallos, se tiene cargado con 17 unidades y se espera que vinendo el 
profesor nuevo, se le pueda cargar solamente las 12 unidades . en le tercer periodo se 
tendrá problema con el Ing Salinas por que ya está en proceso de jubilación. Agradce la 
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remodelación del cubículo que con , Pedro no tiene escritorio , es necesario analizar las 
condiciones de los cubículos. 
 
Milthon este periodo se entrará con Biología y con . 
 
Romulo, Tendencia a largo y mediano plazo en cuanto al cecimiento de estudiantes, 12 
secciones con matricula bajísima, una crisis , aparte que Martha Regina se va , Marielena se 
va con permiso a medio año,  
Milthon hacer un análisis con docentes que tienen 10 unidades , el pago de contratación de 
profesores no será viable con baja matricula, quedan 6 clases libres con los profesores  
 
 
que se van. Ir considerando el profesor de música, se puede considerar la conformación de 
coro 
  
José Gamez considerar el acceso a la casa malla, es necesario aborar este tema. 
 
 
Rigo, no hay problema con profesores, mirian tienen permiso sin goce de sueldo, pero ya se 
distribuyerón las clases , no existe problema de matrícula, solamente se espera las clases 
que pertenecen al departamento econoadminsitrativo, la casa malla, en agosto se entrega a 
seapi para la remodelación. Para que la casa malla funcione, se requiere preocuparse por 
generar las conciones, jalar las herramientas, los fertilizantes , 
 
Miltho, la idea es hacer un área para que los estudites coman, área de bodega, sanitarios y 
un aula. Es probable que se den una asignación presupuestaria, se recoradará al rector que 
el compromiso que dejó con fortalecer la casa malla. 
 
Milthon. Sacar un compromiso que atravez de los coordinadores de carerras ya tienen un 
coslolidado cantidad de docetes, con las hojas de vida , no traer profesores que no tengan 
maestría icnopo, a mas tardar el día mates, oficio anexen lista de los que están demandan 
máximo 10 estudiantes. Justificar las que tengan menos de 4 a 6 estudiantes, y hasta que 
tengamos la aprobación de la SDEP no se contratarán profesores emergentes. Texo de 
Word para copiar las argumentaciones que se envairán a desarrollo de personal, gestionar 
que nos den la autorización, resolver a la mayor brevedad. Una practica es que los jefes de 
departamentos regularizar que ni en le ceso se puedan programar secciones sin docentes 
mientras se contratan profesores emergentes.  
 
ASEGURAMEINTO DE LA CALIDAD Y LOS CONTROLES  
 
Carolina Banegas, agradece a la lic Nora que se sumó al proceso de monitoreo, trabajaron 
de manera muy organizada, e invia a los demás departamentos, ya se solicito programación 
didáctica por que se esta manera se está evitando que los docentes se aucentes de sus 
clases, fue un proceso muy eficiente. 
 
Nora el proceso de monitoreo es muy delicado, pero todo depende de la motivación que se le 
de a los docentes, se programó un reunión presentado el objetivo del monitoreo, previo se 
tubo reunión con los coordinadores y el jefe del deparamtos quienes identificarón el 
propósito, socialización del instruemntos para dignatositco, cheq lis de que es lo que anda el 
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profesor, si pasa listas, silabo, metodologías que usa, en le folder de la UNAH. Los dos 
instruemtos se pueden compatir, se iba en pareja, coordinadoeres y jefes , mientras uno 
estaba , con le código QR el alumno respondía por whathas, 2 profesores que no aplican en 
base a competencias, solo con 3 profesores que se van a reunir, se tendrá una reunión , los 
docentes solicitaron que se les diera esa retroalimentación , los estudiantes coincidierón es 
el trato del profesor, la forma que les hablan al estudiantes, el  
 
 
próximo paso es identificar que capacitaciones se deben hacer para mejorar, el índice de 
evaluación fue de 79%. 
 
Milthom este tema se dejará para  ampliar en próxima jordada, hacer la presetación en unos 
20 minutos. Se convocará a los enalces de docencia para que no se vea como una 
persecución si no para mejorar, buscar una estrategia, jornada de trabajo para ver como para 
la mejora continua. 
 
Rigo, en el año 2022 se desarrollo un evaluación en donde los alumnos evaluaron a los 
docetes y se tienen los resultados, se compartío a los docentes la percepsicón de los 
estudiantes, se compartió a docencia.  
 
Carolina Banegas, es nueva en la coordinación, una capacitación que habla de las 
obligaciones y funciones de los docentes, evacuadas en una capacitación con carrera 
docente, si coordinación llama a una capacitación no es para que trabajen más, es para 
mejorar, que los jefes y coordinadores compartan con sus docentes en que se pueda 
mejorar. 
 
JoseGamez, se tendrá una reunión especifica para socializar el monitoreo y hacer un 
muestreo con todos los departamentos. 
 
En el mes de marzo se les convoco a todos los jefes a una capacitación por competencias y 
no hubo participación, según las normas académicas, los profesores deben tener almenos 
una capacitación anual. 
 
PROGRAMACIONES ACADÉMCIAS  
 
Mithon manifiesta que es de carácter obligatorio entre el 3 y el 5 junio todas las 
programaciones esten subidas en le campus virtual. Los jefes de departamentos tienen que 
subir en la plataforma a docecia. Se hará un muestreo para garantizar que ya se tienen los 
silabos. 
 
GIRAS ACADÉMICAS 
 
Presentar las giras del II PAC , incentivar que utilicen el sistema de reservas, para enviar 
oficio a la rectoría con tiempo , especificando si se requiere bus, combustible. 
 
MARCACIONES  
 
Ya se envió una circular del sirh, se les envia un recordatorio que verifiquen en sirh, y ayer 
recuros humanos informa que almenos 20 profesores tienen deducciones. Se require trsladar 
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a sus docentes los recordatorios de verificar el sirh y presentar las jutificaciones en tiempo y 
forma. 
 
Milthon si los jefes conocen a sus docentes que dan la milla extra, es necesario que 
justifiquen las horas que parecen en reporte.el martes de de junio  
 
 
 

La próxima reunión con el equipo técnico nombrado se programa para el día jueves 4 de 

abril 2024 a la 1pm  en la sala de dirección CURC. 

  

ACUERDOS Y COMPROMISOS   

1. La comisión técnica se reunirá el día jueves 4 de abril para definir lineamientos del 

perfil de proyecto y elaborar el convenio. 

2. La abogada Sarahí Ramirez se reunirá con  la Teniente Coronel Victoria Zelaya ese 

mismo jueves 4 de abril, para definir lineamientos del convenio específico entre las 

partes UDH-CURC. 

       

Redactada por 

 Ana Luisa FonsecaAsistente de Dirección 
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ASUNTO: 

 

ORGANIZAR FERIA VOCACIONAL UNAH 
COMAYAGUA 2024  

ORGANIZADA POR: DIRECCIÓN UNAH-CURC 

FECHA: 22/Mayo/ 2024 
Hora Inicio:          

11:00 AM. 

Hora Finalización:          

12:00 .A.M. 

ASISTENTES A LA REUNIÓN: 

 

 

PUNTOS DE AGENDA: 

1. Organización Feria Vocacional UNAH Comayagua 2024 

2. Acuerdos y compromisos. 
 
 
DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
 
El máster Milthon Moisés Reyes Sosa, en su condición de Director del Centro Regional 
UNAH Comayagua inicia la reunión con palabras de agradecimiento a todo el personal 
presente  por atender la convocatoria, seguidamente  presenta al  doctor   Oscar Guillermo 
Hernandez, quien se suma al equipo docente de la UNAH Comayagua como profesor en 
la carrera de Ingenieria en Sistemas. El  máster Mithon Reyes continua exponiendo el 
propósito de la reunión que es organizar la Feria Vocacional 2024, dicho evento se asumirá  
con mucho compromiso por el serio  problema de matrícula, hacer llegar a los docentes 
que la baja matrícula puede afectar la  estabilidad laboral con el cierre de las carreras.  
 
El máster José Gámez  en su condición como Secretario Académico propone considerar 
las fechas del  8 al 17 de julio para aprovechar el proceso de inscripción a la PAA. Se 
puede poner un estád para inscribir a los estudiantes y apoyar a los aspirates en el proceso. 
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El máster Javier Letona en su condición de coordindor VOAE, propone tener un mecanismo 
claro, valorar experiencias anteriores, crear un plan de protocolo coordinado por el 
departamento de Humanidades, encargarse de edecanes, actos artísticos y deportivos, 
asimismo, se debe eborar con el comité  un plan logístico por comisión, ya hay una linea 
grafica de Feria Vocaional, debe de haber un stand de registro, un stand de admisiones, y 
hacer un mapeo de la zona. 
 
El Ingeniero Oscar Meza Palma, como coordinador de carrera manifiesta el compromiso 
en sumar esfuerzos para  que las carreras logren un estándar de desarrollo, posicionar las 
carreras. 
 
El Director máster Milthon Reyes recomienda posicionar los índices de valoración nacional 
e internacional en empleabilidad. 
 
La máster Nora Alcantara en su condición de jefe de departamento, sugiere agregar la 
presentación  de experiencias, las promociones de las carreras, giras académicas, perfiles 
y lugales de trabajo  
 
La máster Ligia Sarmiento como jefe de departamento menciona que hace falta la parte de 
comunicación , permanente campaña de oferta académica, los jóvenes en los laboratorios, 
en las prácticas, los estudiantes mostrando sus experiencias, se requiere una persona 
experta en comunciaión. 
 
La máster Magda Amaya, como jefe de departamento comenta las experiencias de años 
anteriores, se nombrarón las comisiones de docentes quienes llevarón invitación 
personalmente a los directores de colegios.  
 
El máster Milthon Reyes informa que  los banner ya se están elaborando  por parte de la 
Dirección, que los coordinadores se reúnan a planificar las propuetas de cada carrera con 
el presupuesto.  
 
El máster Javier Letona presenta la propuesta desde VOAE , con las comisiones que se 
deben nombrar y explica las funciones que corresponden a cada comisión. 
 
El máster Milthon Reyes le solicita al Licenciado Javier Lenota, una ruta crítica con las 
acciones estratégicas del evento. 
 
Habrán premios para los stand , estímular a los estudiantes para que promocionen sus 
carreras desde los espacios de aprendisajes. 
 
La administración UNAH Comayagua  serán responsables de gestionar la  alimentación, 
transporte y combustible.  
 
El Director máster Milthon Reyes informa que en Consejo Universiario se aprobó que  
tenemos que posicionarnos como UNAH Comayagua,  como Universidad Nacional 
Autónoma de Honduras.  
 
Proxima reunión para el día  viernes 23 de mayo a la 1:30 p.m., a los coordinadores de 
carrera visualizar  como desarrollar la promoción de sus carerras.  
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ACUERDOS Y COMPROMISOS   

1. Por el motivo de aprovechar el proceso de inscripción de la PAA , se decide 
desarrollar  la FERIA VOCACIONAL para el jueves 11 de julio 2024. 
 

2. El evento se propone desarrollar  en las instalaciones del Centro Regional UNAH 
Comayagua,  invitar estudiantes de último año de los colegios de todos los 
municipios de la zona central ( Comayagua, La Paz, Marcala, Siguatepeque, 
Ajuterique, San Sebastían).  Invitarlos en determinadas horas, hacerles un recorrido 
por las áreas académicas, que los mismo estudiante se promocionen desde sus 
áreas de aprendizaje. 

 
3. Para desarrollar un evento digno y lograr el propósito del mismo. 
4. Se deben hacer gestiones a patrocinadores,  
5. Cada carrera del CURC deberá elaborar  un stand atractivo y tecnológico, que el 

estudiante se lleve la idea de que quiere estudiar, se tendrán estudiantes 
registrando las carreras con mayor demanda de la UNAH. 

 
6. Instalar un stand de registro, VOAE y de admisiones en donde se tengan 

computadoras para apoyar a los aspitantes en el proceso de inscripción. 
 

 

       Redactada por 

 Ana Luisa FonsecaAsistente de Dirección 
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ASUNTO: 

 

Reunión Comité Feria Vocacional UNAH Comayagua 
2024  

ORGANIZADA POR: DIRECCIÓN UNAH-CURC 

FECHA: 23/Mayo/ 2024 
Hora Inicio:          

1:30 pM. 

Hora Finalización:          

3:30 PM. 

ASISTENTES A LA REUNIÓN: 

MÁSTER MILTHOM REYES SOSA- DIRECTOR UNAH COMAYAGUA  

MÁSTER JOSÉ GÁMEZ SUAZO – SECRETARIO ACADÉMICO  

MÁSTER JAVIER LETONA- COORDINDOR VOAE 

MÁSTER KARINA PONCE- ASISTENTE VOAE 

MÁSTER ANA LUISA FONSECA- ASISTENTE ESTRATÉGICO DIRECCIÓN 

MÁSTER JOCELYN URQUIA- ASISTENTE DIRECCIÓN  

MÁSTER LIGIA SARMIENTO- JEFE QUIMICO BIOLÓGICO Y DE LA SALUD 

MÁSTER GABRIELA BULNEZ – COORDINADORA TECNICO EN ALIMENTOS  

MÁSTER LOURDES MELENDEZ – COORDINADORA GENERACIÓN DE EMPRESAS 

MÁSTER MIRIAN ORTEGA – COORDINADORA ADMISIONES  

MÁSTER ROMULO GARCÍA- JEFE DE HUMANIDADES  

MÁSTER MAGDA AMAYA – JEFE DE CIENCIAS SOCIALES 

MÁSTER NORA ALCANTARA- JEFE ECONOADMINISTRATIVO 
 
PUNTOS DE AGENDA: 

1. Presentación ruta critica organización de comisiones por máster Javier 

Letona – Coordindor VOAE UNAH Comayagua  

2. Presentación propuesta de stand por cada una de las carreras. 

3. Acuerdos y compromisos. 
 
 
DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
 
El máster Javier Letona en su condición de coordindor VOAE UNAH Comayagua,  presenta 
la ruta critica del evento Feria Vocacional UNAH Comayagua,  según líneas de acción de 
cada comisión conformadas. 
  
El máster José Games propone involucrar a la comisión de protocolo. 
  
La máster Karina Ponce entrega un formato por comisión para agregar la solicitud de 
insumos y entregar a la comisión de logística  
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El máster Javier Letona recomienda que se debe designar cierta responsabilidad en 
logística a las comisiones de carreras con los stand. Los estudiantes de cada carrera 
deberán´andar camiseta de cada carrera 
 
La ingeniero Mirian Ortega menciona que en la Esperanza , Siguatepeque ya se tiene un 
invitación para socializar proceso de admisión por parte de los colegios, se tendrpan unas 
4 o 5 computadoras para apoyar a los aspirantes en proceso de inscripción. 
 
El máster Romulo García manifiesta que  tendrá que reunir al departamento de 
Humanidades para definir las invitacios a personajes, el puma, imágenes institucionales.  
 
La máster Nora Alcantara expone plan de trabajo para la promoción de carreras del 
departamento Econoadministrativo y el lugar definido para el stand será en el centro de 
emprendimiento.  
 
El doctor Oscar Meza propone que exitan edecanes en las áreas de interés, buscar 
egresados que tengan trayectoria , un tictok, hacer un slogan para todas las carreras, en 
los TV tener videos. 
 
La  máster Carolina Buelnes presenta plan promocional de la carrera Tecnología de 
Alimentos , el stan se propone en los laboratorios de ciencis básicas, mostrar la ciencias 
detrás de los alimentos que consumimos. 
 
El máster Milthon menciona que se tendrá un stand de la educación a distancia Marcala, 
Siguatepeque. 20 minutos por carrera  
 
La máster Lourdes informa que el espacio de la carrera Desarrollo Local es el aula por 
definir , posible aula 104. 
 
El máster Milthon consideren que no tengan evaluación del 8  al 12 de julio. 
 
El máster José Gmez expone que sería importante documentar la feria vocacional  
 
El máster Milthon Reyes recomienda a la comisión de patrocinio, se les invita para que 
participen a la PEPSI se tienen una cita con Elvin Santos para patrocinio a las 9 m el día 
lunes 27 de mayo de 2024. 
 

ACUERDOS Y COMPROMISOS   

1. Las carreras deben facilitar a VOAE los planes de estudio actualizados para la 
impresión de las mismas 

2. El dr. Oscar sugiere elaborar un solo código QR para todas las carreras. 
3.  El máster Milthon Reyes recomienda que la pagina del CURC deberá estár 

actualizada para que el estudiante pueda entrar y visualizar la información de 
interés. 

4. Agregar en las comisiones el comité de protocolo de la UNAH Comayagua   
5. Hacer llegar el formato de solicitud de insumos  a la comisión de logística, a más 

tardar el día  27 de mayo de 2024. 
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6. Como comisión de logística se reunirán el día martes 28 de mayo  a las 11:00 a.m. 
para cosolidar las solicitudes y hacer llegar a la dirección. 

7. El día miércoles 29 de mayo se entregará a la comisión de presupuesto 
8. A las carreras se les solicita un trifolio el perfil de cada carrera , uno de técnicos , 

otros de licenciaturas y otro de maestrías  
 

 

       Redactada por 

 Ana Luisa FonsecaAsistente de Dirección 
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ASUNTO: 

 
Reunión Alcaldía Municipal de Comayagua  

ORGANIZADA POR: DIRECCIÓN UNAH Comayagua  

FECHA: 24/Mayo/ 2024 
Hora Inicio:          

2:00 PM. 

Hora Finalización:          

:00 AM. 

ASISTENTES A LA REUNIÓN: 

 

 
PUNTOS DE AGENDA: 

1. Seguimiento convenio Alcaldía Municipal de Comayagua y UNAH 

2. Reformulación plan de trabajo con Alcaldía Municipal de Comayagua y la 

Vinculación Universidad Sociedad 

3. Acuerdos y compromisos. 
 
 
DESARROLLO DE LA REUNIÓN 
Reunidos en el salón de regidores municipales de Comayagua para seguimiento plan de 
trabajo en el marco de convenio con Alcalía Municial de Comayagua, Inica la reunión el 
Licenciado Luis Fuentes solicitando la presentación de los participantes. 
 
Seguidamente se procede a la revisión del plan de acción 2023-2024 según ejes 
estratégicos de las aréas y responsabilidades: Investigación cientifica, Estructura, 
Desarrollo local, Ciencias Sociales, Humanidades, Emprendimiento, Desarrollo físico.  
 
La Alcaldía Municiapal recominda investigaciones con tema de residuos solidos , orientada 
a la ejecución de una campaña educativa, nivel de conocimientos de los usuarios de basura 
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en Comayagua, plan de campaña de sensibilización y educación, verificar la investigación 
que se desarrollo con la carrera de Periodismo y la carrera de Desarrollo Local. 
 
La máster Ruby menciona que se desarrollo el diagnóstico estructura organizariva de la 
Alcaldía Municipal con la licenciada Himelda pero nunca se pudo coordinar la presentación 
con el alcalde, se le entregó en físico a la secretaria y no se recibío respuesta. 
 
Se tienen una capacitaciones pendites con los jefes y empleados , se tenían citas y tampoco 
se llegó a concretar fecha. Por tanto, se propone planificar la fecha de presentación 
diagnóstico y definir programa de capacitaciones. 
 
La máster Ruby Coello informa que se logró el intercambio de experiencias a estudiantes en 
Desarrollo Local sobre los procesos de descentralización. 
 
El licenciado Luis Fuentes , vale la pena complementar la descentralización desde la Alcaldía 
Municipal e identificar las experiencias de éxito que tienen la Alcaldía, aguas de Comayagua, 
Aguas de la Sierra de Montecillos. 
 
La máster Lourdes manifiesta que  se podría programar otro conversatorio con los 
estudiantes de Desarrollo Local, almenos 50 estudiantes al año 2025. 
 
El licenciado Luis Fuentes menciona que existe una relación estrecha con Oscar Ruby como 
contacto de este propósito de capacitaciones en desarrollo Local y Angela Cerrano.   
 
La máster Ruby exterioriza que  ya se tienen conversaciones con Oscar Ruby, se requiere   
identificar necesidades de capacitaciones de mujeres emprendedores organizadas por la 
Alcaldía Municipal.  Elaborar un plan de capacitación para emprededoras, a partir de las 
necesidades de capacitación.y equipo técnico de la Alcaldía Municipal.  
 
El licenciado Luis Fuentes manifiesta que otro tema a considerar en el plan, son las 
campañas comunicaionales sobre construcción de ciudadanía, se debe delegar como 
nuevo proyecto de investigación , la clases de mercadeo , área de vinculación , podría 
pensarse como una pasantia, como planificar campañas con apoyo del licenciado 
Ildefonso. Destacando eventos de arte y cultura. 
 
El licenciado Luis Fuentes continua identificando actividades prioritarias, crear la agenda 
cultural de Comayagu identificar las capaciades de Comayagua , que cada fin de semana 
se dé un evento en cada plaza. 
 
programa lo esencial , diplomado en guía turísticas. 
Propuesta centificar  guias turísticas del valle de Comayagua y regiones aledañas.  
 
Diploamdo de ingles: 
Coordinar los especios de la casa de la cultura para recibir el curso  de ingles, dirigido a 
policías municipales, dirigido al cliente, guias turísticos, personal de cultura y turismo, 
comprar los textos para cada uno de los cursos. Elaborar una ficha de inscripción con nivel 
de escolaridad, profesión. Para los días viernes el jefe de personal José Roberto Mejia jefe 
de recurso humano será el enlace de est actividad  
 



 
 

 

                   AYUDA MEMORIA  

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE HONDURAS | CENTRO UNIVERSITARIO REGIONAL DEL CENTRO| COMAYAGUA, HONDURAS |   
www.curc.unah.edu.hn 

 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

Guias túristicas  
Capacitación a guias turísticas  
 
Desarrllo físico, hay un compromiso de un día de maquinaria por parte de la alcaldía 
municipal, ya se trabajo un plan para deficir el día de la maquinaria, lunes próximo ponerse 
en contacto con Heriberto. 
 
Educación Ambiental  
Realización plan educativo ambiental con el DMA para que se definan las líneas de acción  
 

ACUERDOS Y COMPROMISOS   

1.  

 

Redactada por 

Ana Luisa FonsecaAsistente de Dirección 
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